

CONVOCATORIA
2010
LA RURAL CIENCIA

I PREMIO
DE INVESTIGACIÓN
SOBRE
NUEVOS
PRODUCTOS
FINANCIEROS

 fundación
CAJA RURAL JAÉN

C/ Madrid, 26. 23200. La Carolina (Jaén)
Tel. y fax: 953 660 186
info@fundacioncrj.es | www.fundacioncrj.es

 fundación
CAJA RURAL JAÉN

OBJETIVO

Reconocimiento al trabajo realizado por los investigadores dedicados a fortalecer la calidad y la aplicabilidad que conlleve el desarrollo de nuevos productos financieros en el mercado actual.

TEMÁTICA

Los trabajos podrán versar sobre la demanda de productos y servicios financieros, su expansión mediante la cobertura de los mismos, mejoras sobre su gestión operativa, avances en la creación de los nuevos productos, creando un ambiente y política de apoyo que fomente el desarrollo adecuado del mercado financiero.

PARTICIPACIÓN

Tendrán opción a participar en este premio investigadores de forma individual, así como grupos o equipos de investigadores cuyos trabajos aporten nuevos conocimientos a cerca de los productos financieros existentes en el mercado.

CUANTIA DE LOS PREMIOS

Se adjudicará un único premio dotado con 5.000 €. Este premio incluye la publicación del trabajo galardonado.

JURADO

El jurado estará compuesto por 4 miembros de reconocido prestigio, dos de ellos designados por la Universidad y otros dos designados por el Ilustre Colegio de Economistas de Jaén, así como por un miembro de Fundación Caja Rural de Jaén.

CRITERIOS PARA LA VALORACIÓN DE LOS TRABAJOS

Para adjudicar los premios se valorará por orden de importancia:

1. Método: Adecuación y calidad de la metodología empleada en el trabajo de investigación para obtener resultados válidos.
2. Relevancia de los resultados para la población, en función de su magnitud y trascendencia.
3. Originalidad: Novedades que aporte el trabajo de investigación.
4. Utilidad: Aplicabilidad de los resultados a la población.
5. Presentación: Claridad del trabajo, redacción, exposición y facilidad de interpretación.

REQUISITOS

Podrán presentarse a este concurso personas físicas o equipos de investigadores que estén en posesión de la titulación de licenciado o doctor, en cualquiera de las líneas de conocimiento que puedan guardar relación con nuevos productos financieros.

Los trabajos deberán ser originales e inéditos y que hayan sido realizados en España. Si se tratara de proyectos de investigación, deberán haber sido finalizados los trabajos y estar emitidos los resultados en el momento de la presentación de dichos trabajos al premio. En el caso de

tesis o trabajos de licenciatura deberán haberse defendido con anterioridad a la participación en este premio y haber superado dicha defensa.

Los trabajos serán presentados en castellano, en formato A-4, escritos a doble espacio y a la copia en papel se adjuntará una copia en soporte informático.

No podrán presentarse trabajos que hayan sido premiados en otros concursos.

ACEPTACIÓN DE LAS BASES Y OBLIGACIONES

Los trabajos irán acompañados de una declaración responsable en la que el autor acepta en su totalidad las bases, garantiza su propiedad y se compromete a no retirarlo durante el proceso de deliberación del jurado y, así mismo, no encontrarse pendiente de fallo en ningún otro concurso de ámbito nacional.

Las obligaciones fiscales generadas por los premios correrán por cuenta de la persona física o cabeza del grupo ganador en la modalidad correspondiente.

PLAZOS

El plazo para la presentación de trabajos irá del 1 al 15 de Noviembre, debiéndose emitir el fallo del jurado en el plazo máximo de tres meses desde la recepción de los trabajos, el cual será comunicado al autor. En caso de tratarse de un grupo de trabajo se le comunicará al primero de los autores que se consigne.

La fecha de entrega del premio se comunicará al ganador o ganadores una vez fallado el mismo.

ENVIO DE LA DOCUMENTACIÓN:

Los trabajos serán enviados en un sobre cerrado y no se consignará ningún dato identificativo del autor o autores, ni en los trabajos ni en los sobres y en el que se acompañará la aportación del currículum vitae de cada participante, tanto si se trata de un investigador individual o en forma de grupo de trabajo o equipo de investigación; en su lugar se utilizará una clave que establecerán los propios autores y que debe sustituir tanto en los trabajos (papel y soporte informático), como en el sobre, al nombre o nombres de los autores. En el sobre se consignarán los siguientes datos:

CLAVE REMITENTE:

I PREMIO DE INVESTIGACIÓN SOBRE NUEVOS PRODUCTOS FINANCIEROS.

CONVOCATORIA 2010

FUNDACIÓN CAJA RURAL DE JAÉN

C/ MADRID Nº 26, 23200 LA CAROLINA (JAÉN)

Dentro del sobre se incluirá otro sobre cerrado indicando igualmente en él la clave identificativa y dentro el nombre o nombres de los autores, así como la dirección de contacto, el cual no se abrirá hasta el momento en que el jurado haya emitido el fallo.

Una vez se produzca la recepción de los trabajos en la Fundación se le asignará una clave interna de forma que sea posible garantizar la imparcialidad del proceso.